
記者からの質問等（12件：約 18分） 

  

Ｑ:読売新聞社 

新年度の一般会計予算総額が約 352 億 8200 万円ということで、前年度比 10％増、過去最

高規模ということでよろしいか。 

Ａ:総合政策部長 

  そのとおりである。 

 

Ｑ:読売新聞社 

保育所のＩＣＴ導入は、保護者が欠席連絡などを簡単に行えるようになるということだ

と思うが、ネット上で連絡されたものを、保育士もネット上で確認できるということか。 

Ａ:総合政策部長 

そのとおりである。 

 

Ｑ:読売新聞社 

議案第６号は、免除期間を延長するという改正か。 

Ａ:総務部長 

免除対象と期間を変更するものである。 

 

Ｑ:朝日新聞社 

議案第６号の課税免除は、コストコが対象という理解でよろしいか。 

また、免除の期間は。 

Ａ:総務部長 

ヒカレヤマナシも対象である。期間は３年間である。 

 

Ｑ:朝日新聞社 

議案第４７号の土地の売り払いは、議会の議決が得られた後、いつ頃引き渡しを行いた

いと思っているか。 

Ａ：総合政策部長 

速やかに行いたい。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

  ヒカレヤマナシとコストコについて、市側では何月開業と特定できているか。 

Ａ：総合政策部長 

  ヒカレヤマナシは、６月末開業予定であるので、７月にずれ込むことはあると思われる。

コストコは、４月より早く開業する可能性はあると思われる。 

 

 

 



Ｑ:ＮＨＫ 

議案第６号に係る年間の減免額は、いくらぐらいになるのか。 

Ａ:総務部長 

建物や償却資産などを評価してみないとわからない。 

詳細については、担当課で確認していただきたい。 

 

Ｑ:ＮＨＫ 

ヒカレヤマナシは、コストコよりも１年近く先行して開業する。集客への影響や、それ

に対してどう盛り上げを図るのかなど、市長の考えを伺いたい。 

Ａ:市長 

ヒカレヤマナシの行う農産物・果物を中心とした販売やレストランについては、高い集

客力があると思っている。コストコのオープンまで、しっかり経営していただきたい、と

考えている。 

 

Ｑ:朝日新聞社 

コストコ誘致について、効果・地元への利益還元が期待できるのか。市長の考えを伺い

たい。 

Ａ:市長 

今後の市の発展の可能性として、ここを起爆地点とする。それに最も相応しい企業が来

てくれたという認識でいる。年間約３００万人の集客があると言われており、さらにヒカ

レヤマナシとの相乗効果で増加する可能性もある。フルーツ観光、山岳観光への波及が期

待でき、今後、新産業拠点を中心に、観光産業が大きな柱になると期待している。 

 

Ｑ:朝日新聞社 

新年度予算にコストコに関する経費がないが、説明をしていただきたい。 

Ａ:総合政策部長 

ヒカレヤマナシのオープンに合わせた経費はあるが、コストコそのものに係る経費はな

い。 

 

Ｑ:ＮＨＫ 

ヒカレヤマナシへの土地の売却は行うのか。 

Ａ: 総合政策部長 

賃貸を行う。 

 

Ｑ:朝日新聞社 

コストコへの土地の売り払い額は、どのように算定したのか。 

Ａ: 総合政策部長 

不動産鑑定による金額である。詳細については、担当課で確認していただきたい。 

以上 


